

Kirche im hr

27.10.2022 um 05:20 Uhr

hr1 ZUSPRUCH



Ein Beitrag von
Dr. Elisabeth Krause-Vilmar,
Evangelische Pfarrerin, Bad Vilbel

In Liebe verbunden

Im September war ich in Karlsruhe.
Dort haben sich 4000 Menschen aus 120 Ländern und 352 Kirchen zur
Vollversammlung des Ökumenischen Rats der Kirchen getroffen.

Gemeinsam im großen Himmelszelt gesungen und gebetet

Christinnen und Christen aus aller Welt haben gezeigt, wie vielfältig und
lebendig der christliche Glaube gelebt wird.

Neben den vielen Diskussionen haben wir jeden Morgen und jeden Abend unter
einem großen Himmelszelt gebetet und gesungen.

Das war ein besonderer Ort.

Nach allen Seiten offen.

Hell und luftig und weit.

Was 4000 Menschen aus 120 Ländern gezeigt haben

4000 Menschen aus 120 Ländern haben gezeigt, wie unterschiedlich wir sind,
aber eben auch unsere Verbundenheit deutlich gemacht.

Deshalb auch das Motto der Vollversammlung:
Die Liebe Christi bewegt, versöhnt und eint die Welt.
Die Liebe verbindet uns.
Und wir erleben das:
Beim Singen.
Beim Teilen von Geschichten.
Beim gemeinsamen Innehalten und Schweigen.

Verbundenheit konkret gestalten

Es ist die Verbundenheit, die uns zugesagt ist und uns sagen lässt:
Es ist mir nicht egal, wie es Dir und Deinem Land geht.

Wir gehören zusammen.
Deine Menschlichkeit und Würde ist ein Teil von mir.
Diese Verbundenheit mit Menschen aus aller Welt,
aus Nord, Süd, Ost und West,
diese Verbundenheit untereinander
möge uns begleiten und tragen.